



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	31/08/2022	LEGISLATIVO

CÁMARA DE DIPUTADOS

Cumplirán pacto sobre Mesa Directiva

Respetaremos el acuerdo para que el PAN presida, afirma Ignacio Mier

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimmi

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que respetarán el acuerdo fundacional que le da posesión a la bancada del PAN para presidir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en el periodo ordinario que inicia este 1 de septiembre.

El líder de la bancada mayoritaria en San Lázaro afirmó que respetarán el nombramiento del diputado Santiago Creel, como ha promovido la dirigencia nacional del PAN.

“Yo creo que con Santiago Creel vamos a honrar la palabra, porque el principal instrumento que tiene un político para poder dialogar, para poder generar confianza, para poder construir un debate de altura, es cumplir su palabra”, respondió.

Mier Velazco, quien será el próximo presidente de la Junta de Coordinación Política, indicó que solicitó a sus compañeros de bancada y de la coalición PT y Verde Ecologista cumplir los acuerdos fundacionales de la 65 Legislatura.

También se comprometió a garantizar una transición de la Mesa Directiva “pacífica, ordenada y ser profesionales de la política”. El legislador sostuvo que su bancada y coalición buscan la estabilidad para el debate de reformas en beneficio del país.

“Yo soy un político de palabra, me comprometí, le pedí a mis compañeros que apoyaran a que tuviéramos efectivamente palabra y que pudiéramos cumplir con los acuerdos fundacionales de

esta legislatura. En mi grupo parlamentario y la coalición encontré su comprensión y vamos honrar nuestra palabra”, enfatizó.

Ante la posibilidad de que no se instale la Mesa Directiva por la negativa de la alianza Va Por México de aprobar *fast track* la iniciativa preferente del Ejecutivo sobre la Guardia Nacional, Ignacio Mier rechazó la posibilidad, debido a que la instalación de la presidencia de la Cámara baja está establecida en su Ley Orgánica y la Ley General del Congreso.

“La presidencia le toca a Acción Nacional porque así lo acordamos, si no quieren tomar posesión, ya es decisión de ellos”, señaló.



Yo creo que con Santiago Creel vamos a honrar la palabra, porque el principal instrumento que tiene un político (...) es cumplir su palabra.”

IGNACIO MIER
COORDINADOR MORENISTA



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	31/08/2022	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes